



Vorlage Nr. 22-O-23-0002

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Sonnenberg am 15. Februar 2022

***Antrag zur Einrichtung einer Stelle für eine/n Stadtteiljugendbeauftragte/-beauftragten für
Wiesbaden-Sonnenberg (GRÜNE)***

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Bislang werden die Interessen der Kinder- und Jugendlichen in Wiesbaden-Sonnenberg nicht durch eine/n Stadtteiljugendbeauftragte/ -beauftragten vertreten. In anderen Vororten sind solche ehrenamtlichen Ansprechpartner jedoch als Vermittler*innen im Einsatz.

Ein/e Stadtteiljugendbeauftragter/e sorgt dafür, dass die Interessen der Kinder und Jugendlichen aufgenommen und in den Ortsbeirat hineingetragen werden. Er oder Sie soll Anlaufstelle und Mittler zwischen den diversen Jugendabteilungen in Sonnenberg sein (exemplarisch: Jugendfeuerwehr, Jugendabteilungen von TSG Sonnenberg, Spvgg 1919 oder auch kirchlichen Jugendgruppen) und dem Ortsbeirat deren Wünsche näherbringen.

Die Stadtteiljugendbeauftragten der Vororte tauschen sich untereinander regelmäßig aus und wenden sich mit ihren Anliegen auch an direkt an den Magistrat oder an das Amt für soziale Arbeit, wenn es um gemeinsame Themen für alle Jugendliche in Wiesbaden geht. Da sollte Sonnenberg nicht fehlen.

Protokollnotiz Nr. 0006

Der Antrag wurde von der antragstellenden Fraktion zu Beginn der Sitzung zurückgezogen.

+

+

Verteiler:

1008

z.d.A.

Bauer
Ortsvorsteher